

Protokoll der AStA-Sitzung vom 13.08.2024

Name	Referat	Anwesend	Entschuldigt	Unentschuldigt
Kern-AStA:				
Begüm Koç	HoPo	X		
Bekir Yilan	Antifa		X	
Clemens Berger	Kultur	X		
David Winter	HoPo			X
Fabian Josten	PolBil, Öffi, Koord	X		
Fabian Maas	PolBil		X	
Florian Hettwer ¹	Kein Referat			X
Gabriel Abdi	WoSo		X	
Isil Ceren Yildirim	PolBil			X
Johann Jonas	WoSo			X
Johannes Grewe	Verkehr		X	
Johannes Rövenich	Verkehr		X	
Leon Wenig	Öffi		X	
Malte Michael Schmitz	Ökologie		X	
Mark Müller	HoPo		X	
Melissa Pfeiffer	Finanzen		X	
Mia-Laura Luczak	Öffi		X	
Michail Sowwa	DSL, ABER		X	
Michelle Dickopf	DSL, Kultur		X	
Mika Bartelt	Finanz, Personal			X
Niclas Goldbach	WoSo			X
Nico Cieslarczyk	Antifa	X		
Patrick-Sebastian Muntean	Öko, Koordination			X
Paul Koenen-Rindfrey	Personal		X	
Selma Anais Boradshiewa	PolBil			X
Silja Hampel	Kultur			X

¹ Referent:in ohne Stimmrecht und ohne spez. Referat

Simin Mulch	Finanzen		X
Sina Thaler	Ökologie		X
Yasmin Eise	Koordination	X	

Autonome Referate:

Ausländische Studierendenvertretung (ASV)			X
Autonomes Familienreferat (AFR)			X
Autonomes Referat für Empowerment und Anti-Klassismus (AREA)			X
Autonomes Bi*-Schwulen-Trans*-Queer-Referat (AB*ST*QR)			X
Autonomes Hilfskräftereferat (AHKR)			X
Queer-feministisches Frauen Referat (QFF R)	X		
Referat für Studierende mit Behinderung und chronischer Erkrankung (ABER)			X

Sonstige:

Name	Gast / Funktion
------	-----------------

Beschlussfähigkeit: Nicht Gegeben.
Protokollant*in: Fabian Josten, Yasmin Eise
Redeleitung: Yasmin Eise

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit	4
2. Gäste	4
3. Protokoll der letzten Sitzung	4
4. Berichte über Umlaufbeschlüsse	4
5. Anträge	4
6. Berichte	4
7. Sonstiges	5
8. Post	6
9. Termine	7
10. Anhang	7

1. BEGRÜßUNG UND FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT

Zu Beginn der Sitzung waren 4 Referent*innen anwesend, davon 2 digital. Die Anzahl der Referent*innen erhöhte sich im Verlauf der Sitzung auf bis zu 6 Referent*innen.

Die Sitzung ist nicht beschlussfähig.

2. GÄSTE

Keine.

3. PROTOKOLL DER LETZTEN SITZUNG

Es gibt keine Anmerkungen oder Änderungswünsche zu den Protokollen vom 16.07.2024 und 30.07.2024.

Die Protokolle werden als Umlaufbeschluss abgestimmt.

4. BERICHTE ÜBER UMLAUFBESCHLÜSSE

Folgende Berichte über Umlaufbeschlüsse wurden ohne Beanstandung präsentiert:

4.1 Umlaufbeschluss für das AStA-Sitzungsprotokoll vom 16.07.2024 (Yasmin/Koordination)

- 9 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen, keine Enthaltungen
- Konnte leider nicht beschlossen und damit das Protokoll nicht veröffentlicht werden, da 9 Personen abgestimmt haben. Soll nochmal erneut per UB rumgeschickt und abgeschickt werden mit den anderen beiden Protokollen.

5. ANTRÄGE

Keine Anträge.

6. BERICHTE

6.1 Podcastfolge „Rassismus im Gesundheitswesen“ wurde letztens veröffentlicht (Fabian J./PolBil)

Einbringung: Vor 2 Wochen wurde die Podcastfolge "Rassismus im "Gesundheitswesen" noch mit einigen Änderungen hochgeladen (da sehr sensibles Thema). Die Gäste waren mit

der Folge zufrieden. Diese kann jetzt auf allen Podcastplattformen angehört werden. Der AStA Podcast heißt ja Stud* et al.

6.2 Es werden alle drei letzten Protokolle per Umlaufbeschluss abgestimmt – bitte so viele wie möglich teilnehmen (Sitzungsprotokolle vom 16.07., 30.07. und 13.08.) (Fabian J./Koordination)

Einbringung: Da wir ab heute eine Pause von 4 Wochen haben, werden die letzten 3 Protokolle per UB abgestimmt.

7. SONSTIGES

7.1 Unterstützung Vortrag von „Stoff e.V.“ (Yasmin/Koordination)

Einbringung: Haben eine E-Mail an Koordination erhalten:

"Ich würde gerne einen Vortrag zum Thema "Die sozialen Determinanten von psychischen Erkrankungen", also zum Thema Armut, Klasse und Psyche, organisieren. Dafür habe ich den Autor und Journalist Olivier David angefragt. Der Vortrag würde im Dezember oder Mitte Januar stattfinden. Olivier nimmt normalerweise 500€ plus Anfahrts- und Übernachtungskosten, meinte aber auch, dass wir darüber nochmal sprechen können, falls wir weniger finanzielle Mittel zur Verfügung haben. Stoff e.V. hat ein Budget von 200-300€ pro Vortrag, weshalb ich beim Asta anfragen wollte, ob der Asta Geld zu dem Vortrag dazugeben würde? Ich hatte jetzt so an ebenfalls 200-300€ gedacht. Was würdet ihr für realistisch halten? Ich würde dann nochmal mit dem Referenten Rücksprache halten bezüglich des genauen Betrags, den er dann bekommen würde, ich wollte aber bereits vorher abklären, ob es überhaupt möglich wäre, vom Asta Geld dazuzubekommen."

Clemens: Hört sich sehr fachspezifisch an. Die Fachschaft sollte das finanzieren.

Fabian J.: Finde es schon unterstützenswert. Man sollte das vielleicht nochmal genauer besprechen, wenn mehr Referent*innen anwesend sind. Man könnte das auch aus verschiedenen Budgets der Referate finanzieren. Finde es interessant, aber würde die Meinungen der anderen abwarten. Man sollte die Finanzsituation des AStA zudem bedenken.

Yasmin: Man kann jetzt auch nochmal bei den Fachschaften nachfragen. Ich finde das Thema auch ganz cool. Ich würde es auch nochmal in einer Sitzung einbringen, bei der mehr Referent*innen anwesend sind. Würde rückmelden, dass der AStA das prinzipiell unterstützen kann, aber nochmal auf die Fachschaft verweisen.

Fabian J.: Man kann ja ein Stimmungsbild machen dann machen.

7.2 Rücktritt von Felix aus dem Öko Referat (Fabian J./Koordination)

Einbringung: Von Sina wurde uns mitgeteilt, dass Felix aus dem AStA ausgetreten ist. Dadurch ändert sich aber nichts an der Anzahl der Personen, die für die Beschlussfähigkeit benötigt werden.

7.3 Anmeldung Markt der Möglichkeiten für den 09.10 (Fabian J./Koordination)

Einbringung: Findet im Hörsaalgebäude der Physik bei den NaWis statt. Uhrzeit wird noch bekannt gegeben.

Linda: Ich bin am 09.10 leider nicht da. Es wäre aber schön, wenn wir unsere Sticker, Flyer etc. auslegen/ verteilen könnten. An wen muss ich mich da wenden?

Fabian J.: Du kannst dich an mich wenden. Willst du die zusätzlich in die Ersti-Tüten legen oder auch auslegen, also beides?

Linda: Wir haben eh ein paar mehr. Wie viele Tüten wollt ihr denn packen?

Fabian J.: So circa 2000.

Linda: Dann müsste ich nochmal schauen, ob die Anzahl ausreicht. Ich würde mich dann nochmal melden.

Fabian J.: Ihr könntet ja auch ansonsten noch nachträglich ein paar Sticker/Flyer drucken.

Linda: Ja, wir überlegen nochmal. Aber cool, dass ihr das macht.

Fabian J.: Schreib mir dann einfach.

7.4 Konferenzraum des AStA aufräumen (Fabian J./Koordination)

Einbringung: Im Sitzungsraum liegt noch viel Krams rum (z.B. von der Wahl). Pfand bringe ich heute noch weg (Geld kommt dann in die Gemeinschaftskasse). Vielleicht könnte man das in der nächsten Sitzung mal gemeinsam aufräumen. Wir fangen damit wahrscheinlich heute schonmal an. Insbesondere mit Hinblick auf das Packen der Erstbeutel. Wenn ihr mal hier seid, und was wegräumen könnt/wollt, macht das gerne! :)

7.5 Kontoinhaberschaft der Fachschaft Medizin GbR (Yasmin/Koordination)

Einbringung: Brief von der Frau Höhle im Ordner Sonstiges:

Yasmin: Es gibt Hinweise darauf, dass die Fachschaft Medizin ein eigenes Konto mit anhängenden Vermögen besitzt und führt. Die Fachschaft ist Teil einer öffentlichen Einrichtung und per Hessischen Hochschulgesetz nicht befugt Gelder selbst zu verwalten. Für die Verwaltung der studentischen Gelder ist lediglich der AStA befugt.

Linda: Was ist jetzt der Plan? Also wie soll jetzt vorgegangen werden?

Yasmin: Wir haben schon mit Finanzen Kontakt aufgenommen, aber da kam noch keine Rückmeldung. Wir haben also noch nicht wirklich einen Plan.

Fabian J.: Wir wissen auch noch garnicht, von wem das kam. Es ist im "Sonstiges" Ordner auf dem „krem1“ aufgetaucht. Wir könnten mal die Fachschaft kontaktieren. Die Fachschaft Medizin darf aber kein Konto führen - sie sind dazu nicht befugt.

Clemens: Gabi weiß da sicher weiter.

8. POST

8.1 Mails

- Ablehnung der IKEA-Kooperationsanfrage in den Ersti-Tüten (Fabian J./Öffi): Es ging um eine Brotbox und Gutscheine von Ikea für die Erstbeutel. Ich sehe es kritisch, so einen großen Konzern zu unterstützen. Habe das in einer Sitzung schonmal angesprochen und hatte das Gefühl, dass ihr da ähnlicher Meinung seid. Ich habe die Anfrage jetzt abgelehnt.
- **Begüm:** Gibt es vielleicht eine Alternative? Also könnte man kleinere Boxen vielleicht bekommen?

- **Fabian J.:** Ich habe bei einer allgemeinen Kooperation Bedenken, auch unabhängig von den Boxen. Ich sehe uns da etwas zu sehr als Werbeträger. Ich will nicht zu viele Unternehmen in den Erstbeuteln vertreten.
- **Begüm:** Ich stimme dir zu und sehe die Schwierigkeiten. Allerdings sehe ich auch, dass sich viele Studierende Möbel bei Ikea kaufen.
- **Clemens:** Ich schließe mich Fabian an. Zudem ist Ikea garnicht mehr so günstig. Studies schauen da vielleicht eher günstig bei Kleinanzeigen.

8.2 Analoge Post

Keine.

9. TERMINE

10.09., 18:30 Uhr: Die nächste AStA-Sitzung @AStA Konferenzraum

09.10.: Markt der Möglichkeiten @Physikhörsaalgebäude NaWis (Uhrzeit folgt noch!)

10. ANHANG
